



## InHK: Neue Beschlüsse und Förderantrag

Hallo Herr Bernd Niedermeier,

im September wurden eine ganze Reihe von Beschlüssen gefasst, die das Integrierte Handlungskonzept Erkelenz-Mitte betreffen:

Der Ausschuss für Bauen, Betriebe, Klimaschutz und Umwelt hat am 14. September getagt und die Umsetzung der **barrierefreien Erreichbarkeit des Burghofes** beschlossen. Die Maßnahme soll in 2023 umgesetzt werden. Weitere Informationen erhalten Sie [hier](#).

Auch der Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaftsförderung, Verkehr und Digitalisierung hat am 13. September „InHK-relevante“ Beschlüsse gefasst. Neben dem Konzept für ein Fahrradwege-Netz wurden ein **Konzept zur innerstädtischen Verkehrsführung** sowie ein Entwurf zur **Umgestaltung der Ostpromenade** verabschiedet.

Das Konzept des Fahrradwege-Netzes im Erkelenzer Stadtgebiet wurde bereits im Frühjahr des Jahres vorgestellt und konnte im April von der Bürgerschaft beurteilt werden.

Das beschlossene Konzept zur innerstädtischen Verkehrsführung befasst sich mit den Verkehrsbeziehungen in der Erkelenzer Innenstadt und verfolgt unter anderem die Ziele, den Radverkehr in der Innenstadt sicherer zu gestalten und den Parksuchverkehr zu reduzieren. Auch, wenn sich für Autofahrende die Anfahrtswege ändern werden, bleiben alle Ziele in der Innenstadt wie bisher mit dem PKW erreichbar.

Die Planungen an der Ostpromenade sind ein erster Baustein, um das beschlossene Konzept der innerstädtischen Verkehrsführung umzusetzen. Für die vorgestellten Planungen, die den Fuß- und Radverkehr auf der Ostpromenade attraktiver machen, wurden vom Ausschuss beschlossen, einen **Förderantrag für Städtebaufördermittel** zu stellen. Dieser wurde am 30. September bei der Bezirksregierung Köln eingereicht. Weitere Informationen erhalten Sie [hier](#).

Freundliche Grüße

**Stadt Erkelenz - Planungsgruppe MWM**

---



E-Mail: [beteiligung@erkelenz-2030.de](mailto:beteiligung@erkelenz-2030.de)

© 2022 Stadtverwaltung Erkelenz